

# **JEUDI 22 JUIN BAYROU AVEC L'EXTRÊME DROITE ET LES SOUTIENS DE MACRON**

François Bayrou inaugurera le jeudi 22 juin un colloque organisé par l'UPPA intitulé « La politique contre le droit ? ». Intitulé éloquent pour celui qui est renvoyé devant le tribunal correctionnel pour détournement de fonds publics, complicité et recel.

Ce colloque est réalisé sous le haut patronage des clubs libéraux comme l'Institut Montaigne ou Le Club des Juristes, soutiens de la politique d'austérité du gouvernement.

La présidence sera tenue par Denys de Béchillon, juriste mais surtout lobbyiste de Vinci. Parmi les invités, Laurent Vallée, passé du Conseil Constitutionnel à la direction du groupe Carrefour mais surtout, Robert Ménard, maire d'extrême droite de Béziers !

Cette rencontre n'a rien d'une rencontre universitaire, elle voudrait plutôt donner une aura pseudo-scientifique aux positions des soutiens de la politique du gouvernement dont est issue la majorité des invités. Il est de plus inacceptable de prétendre débattre avec l'extrême droite au nom du pluralisme : on ne débat pas avec l'extrême droite, on la combat !

Rappelons à tout ce beau monde que notre lutte contre la politique du gouvernement continue et que, ni l'extrême droite, ni les soutiens de Macron ne sont les bienvenus à Pau.

## **CASSEROLADE 14H30 PALAIS BEAUMONT**

## **64 ANS, C'EST TOUJOURS NON ! AUCUN SOUTIEN AU GOUVERNEMENT !**

